

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

## [Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

# B 10: Brückenrampe Stuttgart-Friedrichswahl wird saniert (Stadtkreis Stuttgart)

11.02.2022

Nächtliche Vollsperrungen von Montag, 14. Februar 2022, bis voraussichtlich Freitag, 25. Februar 2022



hkama - stock.adobe.com

Am Montag, 14. Februar 2022, beginnt das Regierungspräsidium Stuttgart mit der Instandsetzung der Fahrbahnübergangskonstruktion an der Brückenrampe Stuttgart-Friedrichswahl. Die Baumaßnahme soll voraussichtlich am Freitag, 25. Februar 2022, abgeschlossen werden.

Um die Verkehrsbehinderungen für die Verkehrsteilnehmenden so gering wie möglich zu halten, werden die Arbeiten ausschließlich nachts unter Vollsperrung zwischen 22:00 und 05:00 Uhr durchgeführt. Der Umleitungsverkehr wird über den Kelterplatz nach rechts über die Haldenrainstraße weiter auf die Schozacher Straße über den Rotweg in Richtung Zabergäustraße wieder auf die B 10/B 27 geführt. Die Umleitung ist entsprechend ausgeschildert.

Der Bund investiert mit der Maßnahme rund 130.000 Euro in den Erhalt der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle sowie Anliegerinnen und Anlieger um Verständnis für die unvermeidbaren Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Hintergrundinformationen:

Die Brückenrampe Stuttgart-Friedrichswahl besteht aus drei sogenannten Fahrbahnübergangskonstruktionen. Es handelt sich hierbei um ein Bauelement einer Brücke, das die Verformungen und Bewegungen des Brückenüberbaus gegenüber der Brückenenden ausgleicht. Bereits im Jahr 2019 wurden Sanierungsarbeiten an einer der drei Übergangskonstruktion durchgeführt. 2021 konnten zwei der Übergangskonstruktionen saniert werden. Nun stehen Sanierungsarbeiten an der

letzten Brücken-Übergangskonstruktion an.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Bei der [Straßenverkehrszentrale Baden-Württemberg](#) liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)